
本部役員のアレコレ

本部役員は、本部役員会でしか会議（話し合い）をしないの？

普段は、LINE WORKSという、LINEのようなトークアプリを利用して、話し合いをしています。
地区委員会グループ、学年委員会グループの他、ベルマーク、ラジオ体操などの活動内容ごとにグループを作って話し
合っています。
他にも必要に応じて、担当者達が学校のPTA会室で話し合うこともあります。和気あいあいと雑談も交えて楽しく話し
合っていました。

パソコンが使えなくても、役員になれるの？

保護者へのお知らせを紙によるものではなく、「安心メール」による配信としました。これにより、パソコンでの文章作成で
はなく、携帯のメモからでも文章を作成することが可能となりました。

ホームページ作成・編集については、携帯で操作できるホームページアプリを使用していますが、パソコンによる作業の
方がスムーズに行えることが判りました。多少のパソコンによる作業、Word等の経験がある方が簡単に作業できると思
います。

全くパソコン作業（WordやExcel等の作業）ができません、という方もいます。できる人達でできることをしています。そう
いったことができない方は、Zoomの予約・連絡、会計担当など、パソコンを使用しないでもできる内容のことをしていただ
いたり、担当すれば大丈夫です。

Zoomをしたことがありません。
Zoom、LINE WORKSなどについては、ある程度の取説を用意してあります。また、実際にZoomの接続確認をしたり、
操作方法についても2年目役員がフォローします。
役員・委員になる方は、皆さん初めてのZoomがほとんどでしたが、接続確認をすることで解決しています。

会長は、1人じゃないと駄目なの？　役職は、どうやって決まるの？
役員の構成人数に規定は、ありません。1人ですることに不安がある方は、お友達と役員を引き受けていただければ、楽
しく活動ができると思います。また、どの役職になるかについては、要相談となります。役員候補者全員の方とお話しを
し、パソコンスキルなどを考慮したうえで担当を割り振り、相談させていただきます。

今年度は男性役員がいないけれど、PTA本部は女性役員だけ？
今井小学校PTAには開設以来ずっと男性役員がいて、男性会長でしたが、令和3年度だけ女性役員のみの本部でした。
今後はぜひまたお父さんたちにも参加してほしいと考え、お仕事をしている保護者でも参加しやすい活動にかえてきまし
た。コロナ禍前は、学校内で19時頃（家事の忙しい時間帯であったり、仕事帰りには難しい時間帯）から会議を開催して
いました。学校教職員方の協力も得られ、今では皆さんが参加しやすい時間帯を選んでZoom開催をしています。今年
度は、21時からの開催がほとんどでした。（事前に参加日時をアンケートし、参加率の高い日時で行いました。）また、話
合いは集まらずにLINE WORKSでできるので、男性女性問わず、気軽にご参加お待ちしています。


